

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

FERNÁNDEZ BELLO, *Diputado del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO *relativa* a la falta de indicaciones en dirección a Viveiro (A Mariña) en la salida de la A-8 en Vilalba (Lugo):**

La falta de indicaciones o señales que indiquen la dirección hacia ciudades o pueblos desde carreteras o autovías de titularidad estatal es bastante usual.

La Autovía el Cantábrico, la A-8, adolece de deficiencias en este sentido. Los conductores que vienen desde A Coruña o desde Lugo y se dirigen a Viveiro (A Mariña) suelen confundirse debido a la falta de indicaciones adecuadas y continúan viaje hasta Mondoñedo, saltándose la salida que está situada a la altura de Vilalba para enlazar después con la vía de alta capacidad hacia As Pontes.

La salida de la A-8 en Vilalba carece de toda indicación que señale la dirección hacia Viveiro, deficiencia que lleva a todo el mundo pasarse el desvío. Hay señales para conducir hacia Ferrol u Oviedo o Vilalba pero no para dirigirse hacia villa mariñana a pesar de su relevancia.

Una carencia que creemos fácil de subsanar. Basta con que Fomento incorpore la denominación de Viveiro en la salida de la A-8 en Vilalba y las confusiones finalizarán.

Es curioso que la autovía conocida como Transcantábrica, que se construyó precisamente para mejorar las comunicaciones en la comarca de A Mariña (Lugo), y a pesar de ser cerrada con frecuencia debido al problema de las persistentes nieblas, no cuente con la debida información de las principales villas mariñanas, Viveiro.

Esta señalización es necesaria no solo por lo referido sino también porque Viveiro es una villa tradicionalmente turística.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Por qué razón en la salida de la A-8 en Vilalba (Lugo) no existe indicación en dirección a la villa de Viveiro en A Mariña?

¿Es consciente Fomento que esta carencia es motivo de numerosas confusiones en los conductores que continúan viaje hasta Mondoñedo?

¿Por qué se indica Ferrol u Oviedo y no Viveiro?

¿Va el Ministerio de Fomento a incorporar a Viveiro en las señales situadas en la salida de la A-8 en Vilalba? De ser así, ¿Cuándo? ¿Es posible que se subsane esta deficiencia en un breve plazo de tiempo, antes del inicio de periodos vacacionales?

29 de noviembre de 2017.



Miguel Anxo Fernández Bello

Diputado Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea